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По итогам согласительной комиссии увеличены расходы на социальные статьи 
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Бюджет региона 
увеличится  
на 10 миллиардов 
В свердловском парламенте завершились согласительные процедуры 
по формированию главного финансового документа области на 2024 год  

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

24 ноября под 
руководством председателя 
Законодательного Собрания 
Людмилы БАБУШКИНОЙ 
и первого заместителя 
губернатора Свердловской 
области Алексея ШМЫКОВА 
прошло третье заседание 
Временной согласительной 
комиссии Заксобрания 
по вопросам, связанным 
с рассмотрением, 
в том числе в форме 
публичных слушаний, 
проекта регионального 
закона об областном 
бюджете. В проекте 
документа учтены более 
80 предложений депутатов, 
глав муниципалитетов, 
представителей 
общественных организаций, 
профсоюзов. В результате 
объемы финансирования 
в 2024 году мероприятий 
ключевых сфер жизни и 
деятельности увеличились 
на 10 миллиардов рублей.

– Члены согласительной ко
миссии единогласно проголо
совали за результаты баланси
ровки. Муниципалитеты в рам
ках увеличения оценки расход
ных полномочий получат еще 
2,8 миллиарда рублей на реше
ние различных вопросов. При 
принятии закона об областном 
бюджете во втором и третьем 
чтениях будет подготовлено 
постановление Законодатель
ного Собрания, в котором най
дут отражение вопросы перво
очередного финансирования 
в случае получения в будущем 
году сверхплановых доходов. 
В этот перечень будут включе
ны те мероприятия, выделение 
средств по которым сейчас не 
удалось предусмотреть, – под
черкнула председатель Законо
дательного Собрания Людмила 
Бабушкина.

Ко второму чтению увели
чен объем средств, который бу
дет направлен на строитель
ство объектов социальной и 
коммунальной инфраструкту
ры, поддержку аграриев, обе

спечение пожарной безопас
ности, приобретение муници
пального транспорта и другие 
актуальные вопросы.

– Основной финансовый 
документ формируется через 
приз му задач всех муниципа
литетов региона, и уже очевид
но, что бюджет 2024 года замет
но увеличит качество жизни 
свердловчан, – отметил первый 
заместитель  губернатора Алек
сей Шмыков.

В рамках увеличения рас
ходных полномочий муници
палитетов будут решаться за
дачи, обозначенные в рамках 
согласительных процедур. Это 
позволит направить дополни
тельные средства в 2024 году в 
том числе на ремонт дорог Бог
дановича, Карпинска, Старо
уткинска, капитальный ремонт 
водопроводных сетей в Нижне
туринском городском округе, 
ремонт библиотеки в Верхнем 
Тагиле, устройство хоккейно
го корта в Туринском округе и 
другие объекты.

РЕГИОН
пятница,  
1 декабря / 2023

Социальная поддержка в приоритете
Депутаты одобрили предложения региональных властей о предоставлении выплаты на приобретение земли участникам СВО

Сергей РЫБАКОВ 

Депутаты Законодательного Собрания 
Свердловской области поддержали 
инициативу региональных властей 
о предоставлении социальной 
выплаты на приобретение земельного 
участка для участников СВО. Вопрос 
обсуждался на заседании комитета 
Законодательного Собрания 
Свердловской области по аграрной 
политике и земельным отношениям.

«Проект закона о поддержке наших 
земляков разработан в кратчайшие сро
ки во исполнение распоряжения Прези
дента Российской Федерации о допол
нительных мерах социальной поддерж
ки отличившихся участников СВО», – от
метил заместитель губернатора – ми
нистр по управлению государственным 
имуществом Алексей Кузнецов.

Как отметили в региональном мин
госимуществе, размер социальной вы
платы на приобретение земельно

го участка, а также условия и порядок 
ее предоставления будут определены 
 правительством Свердловской области. 
Закон вступает в силу с 1 января 2024 го
да.

– Данный законопроект очень вос
требован. Участники СВО либо чле
ны их семей могут получить денежную 
компенсацию взамен земельного участ
ка. Здесь речь идет о мерах социальной 
поддержки военнослужащих, мобили
зованных и добровольцах, – подчеркнул 

председатель комитета по аграрной по
литике и земельным отношениям Ми-
хаил Копытов.

Члены комитета Законодательно
го Собрания Свердловской области по 
аграрной политике и земельным отно
шениям поддержали принятие законо
проекта и рекомендовали рассмотреть 
законопроект на заседании региональ
ного парламента 5 декабря.

Депутаты поддержали решение Евгения 
Куйвашева дополнительно выделить 
почти 80 миллионов рублей на зарплату 
лесничим региона в 2024 году
Депутаты Законодательного Собрания 
Свердловской области поддержали 
решение губернатора Евгения КУЙВАШЕВА 
дополнительно направить почти 80 млн 
рублей на зарплату лесничим региона в 2024 
году. Всего в распоряжение минприроды 
региона выделено более 122 млн 
рублей помимо ранее запланированных 
средств. Такое решение было принято 
на согласительной комиссии по формированию  
бюджета Свердловской области.

«На заработную плату сотрудников 30 лесничеств будет направлено 
79,3 миллиона рублей, также дополнительные средства планируется 
направить на развитие природных парков: Шарташскому лесному 
парку – 10 миллионов, парку „Река Чусовая“ – 2 миллиона рублей, так как 
развитие экологического туризма является одной из приоритетных задач 
национального проекта „Экология“», – рассказал министр природных 
ресурсов и экологии Свердловской области Денис Мамонтов.

Еще одно важное мероприятие, на которое будут направлены средства, – 
это приведение документированной информации, содержащейся 
в государственном лесном реестре, в цифровой вид.

Напомним, по поручению губернатора Свердловской области Евгения 
Куйвашева с 1 октября зарплаты сотрудников Уральской авиабазы 
и лесничеств были увеличены. Из областного бюджета были выделены 
дополнительные средства на повышение размера индексации окладов 
с запланированных 5,5 % до 10,9 %.

Надежда ВЕРШИНИНА

Обновленные «Ласточки» 
приземлились на СвЖД 
Теперь в полюбившихся пассажирам электропоездах 
основное оборудование полностью российское

Завод «Уральские локомотивы» передал первые четыре состава 
нового поезда «Ласточка», представленного на  ИННОПРОМ-2023, 
Свердловской железной дороге. Завод получил сертификат, 
подтверждающий соответствие электропоезда требованиям норм 
технического регламента Таможенного союза (ТР ТС) – это значит, что 
можно приступать к выпуску электропоездов новой серии.

Переданные составы – первая партия из 12 поездов, которые планируют 
передать Свердловской магистрали в 2023 году. В рамках заключенного 
контракта «Уральские локомотивы» передадут РЖД 22 «Ласточки» 
с отечественным тяговым оборудованием.

– Получение сертификата соответствия на новую модель электропоезда 
«Ласточка» – это итог огромной работы, проделанной нашим коллективом 
и всеми предприятиями-партнерами, поставщиками. «Уральские 
локомотивы» вновь подтвердили свой статус лидера российского 
железнодорожного машиностроения, центра самых передовых технологий 
и компетенций в отрасли. Сейчас мы будем работать над серийным 
выпуском новых российских поездов для железных дорог страны, 
для пассажиров, которые привыкли к скорости, комфорту и надежности 
уральских «Ласточек», – отметил генеральный директор завода «Уральские 
локомотивы» Олег Спаи.

Новая модель предназначена для железных дорог, использующих 
постоянный ток. Она построена с учетом всех требований по части 
эргономики пространства и безопасности перевозок. Главное 
преимущество отечественной «Ласточки» – российское тяговое 
оборудование. Благодаря ему поезд может разо гнаться до 160 км/ч. У 
поезда есть система эффективного торможения с рекуперацией энергии 
в сеть. Также у ЭС104 имеются отечественные асинхронные двигатели.

Александр ЗИНОВЬЕВ


